

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 013/2023

Norma gestaltet Innenstadt neu

Mit dem aktuellen Abriss des ehemaligen Rossmann und der Post nimmt die Innenstadt, rund um den Bahnübergang, ein neues Gesicht an.

Ungewöhnlich für einen Discounter, der Investor baut eine Straßenspur zusätzlich für das Projekt neu. Damit könnte das Projekt, trotz erhöhtem Verkehr, dennoch zur Entlastung des Verkehrs am Bahnhof beitragen. Zukünftig wird es an der Ausfahrt vom Bahnhofsparkplatz drei Spuren geben. Die Sicherheit für den Fußgängerverkehr, wird durch eine Verkehrsinsel erhöht.

Auch die Diskussionen um die Verkehrsführung war einer der Gründe, warum das Projekt auf seine Umsetzung fast 10 Jahre warten musste.

Zuletzt hatte es noch Diskussionsbedarf gegeben, welche Bäume, auf der entsprechenden Grünfläche des ehemaligen Wohnhauses, gepflanzt werden dürfen. Obstbäume mussten Fruchtlösen Bäumen weichen.

Bürgermeister Andreas Brohm ist froh, um die Umsetzung des Projektes. „Es ist schön, dass wieder in die Innenstadt investiert wird und ich glaube es wird ihr gut zu Gesicht stehen.“ so Andreas Brohm.

Aktuell stehen noch 2 weitere Projekte vor der Umsetzung. Zum einen möchte Penny in der Breitenstraße neu bauen und der Edeka möchte sich in Tangerhütte noch verändern, ob das am Altstandort oder auf dem Gelände des ehem. Gymnasiums sein wird, scheint nach der ersten Auslegung der Planungen noch offen.